



Litige avec une couturière

Par **Supermamy59**, le **13/06/2016** à **21:59**

Bonjour, j'ai rapporté le manteau de mon mari pour raccourcir les manches. Une amie l'avait fait sans couper juste en les rabattants, vers l'intérieur, comme je n'aimais pas et que cette couturière m'avait déjà fait deux vêtements, je lui faisais confiance. Quand j'ai voulu reprendre le manteau, stupeur, elle l'a coupé et en a fait une veste, et elle soutient que c'est moi qui ait demandé ça. En allant chez elle, je sais très bien que je ne lui ai pas demandé de faire une veste. Pour l'instant, je suis dans le sud, jusqu'au mois de juillet, et j'ai tellement été surprise et que mon mari était dans la voiture et que je ne voulais pas lui dire ce qu'elle avait fait que je lui ai laissé le manteau. En arrivant dans le sud, je lui ai envoyé une lettre recommandée en disant qu'elle fasse marcher son assurance, elle ne veut rien savoir, elle soutient que c'est moi qui lui ai demandé cela. En plus, ma fille était avec moi et en sms elle me dit que votre fille connaît pas, mais par contre, après que je lui aie dit que ma fille était avec moi, elle me dit que mon mari et mon frère étaient dans la pièce à côté, ils disent que vous avez dit de le raccourcir, elle rajoute en montrant son genou qu'il y avait une épingle, je vois pas pourquoi elle m'a fait une veste si il y avait une épingle au genou, elle me dit maintenant que j'aille me faire voir et qu'elle va porter plainte pour harcèlement injustifié. Que puis-je faire? Merci de me dire à qui je dois m'adresser pour régler ce litige.

Par **Visiteur**, le **14/06/2016** à **08:08**

Bonjour,
soit vous vous engagez dans une procédure interminable? Sans aucune certitude de gagner! Parole contre parole... Soit vous laissez tomber l'affaire?! Le pire est que cette personne est certainement de bonne foi? Vous ne vous êtes pas comprises l'une et l'autre. Elle est certaine que vous lui avez demandé de raccourcir le manteau et pas les manches comme vous êtes certaine de votre demande.

Par **Supermamy59**, le **14/06/2016** à **20:03**

Je ne lâcherai pas quand je vais chez une couturière, je sais bien pourquoi j'y suis allée, raccourcir les manches et non le manteau. Elle me dit qu'il y avait une épingle au genou, alors pourquoi me fait-elle une veste? Elle n'avait qu'à noter sur le vêtement ce qu'il y avait à faire. Elle ne donne même pas de papier ni de facture, j'irai jusqu'au bout.

Par **Visiteur**, le **15/06/2016** à **07:58**

Soit la couturière , de guerre lasse, lache le morceau devant votre insistance ? Soit elle prend la même attitude que vous et là... Bon courage !